
 

 

 

 

 

 

標準服改定委員会進捗 

 校長 紅林 兼一 

 

    日頃より、本校の教育活動への御理解と御協力に深く御礼申し上げます。 

    さて、本号では、1月 25日（土）に行われた「標準服改定委員会」での協議内容について、御紹介させてい 

  ただきます。 

    本会議では、委員の皆様から頂いた御意見をもとに 4つのデザインが決まりました。 

           Aパターンは、男女のデザイン差が大きいもの（右写真） 

           Bパータンは、男女同じバージョン１ 

           Cパターンは、男女同じバージョン２ 

           Dパターンは、男女のデザイン差が小さいもの 

         ※写真では、分かりずらいため、ここでは、Aパターンのみ提示。 

    また、本会議では、デザインされてきたエンブレムの大きさについても 

協議し、本会議では、一番大きいものとなりましたが、標準服のデザイン 

が決定次第、再検討という運びになりました。さらには、夏服についても 

協議し、裾の短いシャツの提案やポロシャツの導入について、協議がな 

されました。この協議では、夏服の統一デザインは、紺のポロシャツの導入がいいのではないかということになりまし 

たが、結論はデザインも含めて２月の会議に持ち越されました。 

今後は、全校生徒からのアンケートをとり、その結果を踏まえ、改定委員会で最終決定ということになります。 

「新しい標準服を着ることがない生徒に対してアンケートをとるのは残酷である」との御意見をいただいてお 

ります。一方で、改定委員会の委員の皆様からは、本校にとって非常に重要で、重い判断をしなくてはならない 

現状の中、私たちだけで決めるのは荷が重すぎるとの御意見を賜り、全校生徒からのアンケートを実施すること 

になりました。改めて、御理解をいただきますようお願い申し上げます。 

 

 

部活動名 大会名・種目・順位等 

家庭科 

栄養バランスを考える～献立を立ててみよう～ 

優秀献立賞 

２年１組４班 ２年２組３班  

２年３組１班 ２年４組４班  

２年５組３班 ２年６組６班  

２年９組１班 ２年９組２班 一 

陸上部 

第６３回東京都中学校ロードレース大会 

男子１年３㎞競走 第４位 第７位  

男子１年２㎞競走 第５位  

女子１年１㎞競走 第４位 第８位  

卓球部 

第４７回関東中学生江戸川区招待卓球大会区内選考会兼秋季区民大会 

団体女子Ⅱ部トーナメント b ブロック 

第２位  

し の だ け 
             ～ も っ と 踏 み 出 す 篠 崎 中 ～ 

 

学校だより第 11 号 

令和７年２月３日

月

「篠中ちゃ

んねる」 

はコチラ 



 
 

 

バドミントン

部 

令和６年度 第２８回連盟杯争奪戦大会南地区予選 

１年男子の部 第５位  

１年女子の部 第３位  第５位    

読書科 
第１３回「図書館を使った調べる学習コンクール in  えどがわ」 

銀賞  

本校の取り組み 

令和７年度からの通学鞄自由化について 

 

現在の通学鞄の製造中止に伴い、令和７年度から以下の制限を設け、通学鞄を自由化します（サブバック 

同様）。ただし、一部保護者の希望により、推奨バックを設けます。 

 １ 鞄を置く棚の大きさにより、サイズの制限を設ける。 

     鞄の長辺が 45cm程度、短辺が 35cm程度、奥行は中身を抜いた時に 15cm程度。 

 ２ 固い素材の物は不可。 

幅を取ってしまうことと、棚から落下した際に危険であり、破損の恐れもあるため。 

   ３ キャスター付きの鞄は不可。 

校内は土足禁止であり、外で使ったキャスターをそのまま校内に持ち込むことを避け 

るため。また、通学時に近隣の方に騒音や通行において迷惑をかけてしまうため。 

 

 いよいよ研究発表が近づいて参りました！！！ 

 

＜研究主題 ＞ 「地域とともに創る学校」～学びの多様化に向けて～ 

＜日     時＞ 令和７年２月 10日(月)  午後２時から４時 25分まで（午後１時 30分受付開始）  

＜時程・内容＞ １４：００～１４：３０   本校実践報告 

                               取組概要、学校運営協議会に基づく地域学校協働本部の取組概要 

              １４：４０～１５：４０   協議（「学びの多様化に向けて」 ～第３回学校運営協議会～） 

                               会長 小林 英俊 氏（本校元校長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

               

１５：５０～１６：２０   講演 

「対話を通した信頼関係を！コミュニティ・スクールで大事なこと」 

文部科学省 CSマイスター 兼 東京都 CSアドバイザー  井上 尚子 氏 

地域・保護者の皆様、お誘い合わせの上、奮っての御参加をお願いします。 

👈参加はコチラから  

推奨バック 

＜協議内容概要＞「学びの多様化に向けての取組提案」 

 

 〇生徒と地域の方々によるウェルカムフラワー運動 

  チャレンジクラスの生徒と地域の方々による緑化運動を実施する。 

 〇民生・児童委員、主任児童委員による地域相談窓口の開設 

  民生・児童委員、主任児童員による地域相談を行い、不登校や不登校傾向 

の生徒と地域活動（ボランティア活動）につなげる。 

〇生徒と地域の協働の学びの場「篠中サークル」の設置 

本校の既存の部活動に地域の方々が参加できるような体制をつくり、生徒 

と地域の人々がともに活動できる第三の居場所とする。 


